

## El Torneo de Peñas Locales

Invictus - 3 — Peña Sánchez - 5

Fué del agrado de los espectadores el partido que jugaron el pasado domingo en el campo de la carretera de Palamos, los Invictus y P. Sánchez, primer partido valedero para el torneo local de Peñas. Se jugó con mucha rapidez y entusiasmo y fueron muchos los momentos que el público asistente se entregó plenamente a los 22 jóvenes que con tanto afán disputaban la victoria. Durante la primera parte, fueron los Invictos quienes llvaron la iniciativa del juego y terminó la misma con el resultado de 3 a 0, a su favor. Debido a la forma con que habían sabido distanciarse en el marcador a sus rivales, eran muchos los que ya no dudaban del triunfo de los blanquiazules, pero los de la Peña Sánchez en un alarde de moral, no solamente anulaban la diferencia de la 1.ª mitad, sino que durante los 10 minutos últimos, marcaron 2 tantos más, que fueron muy aplaudidos por sus simpatizantes y lograron una victoria, que ya todos desconfiaban. Los equipos se alinearon.

Invictus C. de F. — Marañá; Crosas, Miquel; Novi, Mico, Jover; Iglesias, Roca, Xargay, Calvet, Quintin.

Peña Sánchez C. de F. — Mallol Martín. Sánchez, Cribillés; Aragónés, Vilata; Prats, García, Clapés, Camps Pitu.

Se distinguieron por los Invictus: Calvet, sobre todos, Xargay, Roca, sin que los demás desmerecieran mucho.

Por la Peña Sánchez: Sánchez, Aragónés, por su constante batallar, el extremo derecha y Cribillés, aunque en la 2.ª mitad todos estuvieron a un mismo nivel.

La diferencia de estilo entre estos dos equipos, fué muy remarkable, pues mientras los Invictos, todos muy jóvenes, jugaron a base de pases cortos y rasos, y con un dominio asombroso del balón, los de Peña Sánchez, más corpulentos, jugaron un juego largo y desplazamientos y juego, a su medida, que, a su vez, tiene condiciones para un día en

# PANORAMA **Chuf** DEPORTIVO

## TORRASENSE - 0

## GUIXOLS - 1

### En la TORRA A el Guixols consigue su primera victoria en campo ajeno

Por primera vez en el presente campeonato, el equipo azulgrana consigue los dos puntos y con ellos situarse en una zona que le aleja de los lugares de peligro.

No fué un partido muy brillante el que jugaron el Torrasense y el Guixols, pero sí emocionante ya que lo incierto del resultado tuvo en vilo a los espectadores del encuentro.

Marcó el Guixols, por mediación de Ventura a' ejecutar de forma imparable un castigo máximo con que fué castigado el equipo de La Torrasa, debido a haber interceptado con las manos, un defensa un fuerte chut de Meler.

Como es natural al empuje de los propietarios del terreno para lograr el empate primero y la victoria después, opuso el Guixols un entusiasmo digno de loar, ya que todos sus componentes pusieron el máximo de esfuerzo, para conservar la diferencia que

el marcador señalaba. No queremos con ello indicar que se conformaron con el resultado, sino que fueron muchas las veces que sus ataques dieron sensación de peligro y solamente por verdadera falta de suerte no aumentaron el tanteo.

El Guixols, alineó a Barba; Ventura, Mir, Terrades; Cano, Solvez; Sainz, Martín, López, Zulueta y Meler.

Arbitró, acertadamente el Sr. Casals.

No cabe hacer distinciones ya que, como indicamos antes, todos pusieron el máximo para lograr la victoria.

FAUT

Después de la victoria del Guixols, el pasado domingo en La Torrasa, reina mucha expectación entre los aficionados guixolenses para el partido que nuestro equipo jugará el próximo domingo en La Bisbal. Que nos proporcionen otra sorpresa agradable, es lo que todos deseamos.

### Resultados del domingo

- 0 Torrasense - Guixols 1
- 0 P. Nuevo - La Bisbal 4
- 1 Inglés - Ripoll 2
- 2 Gas - Fuerte Pio 2
- 5 Sallent - Puigreig 2
- 3 Calella - Suria 0
- 6 Maquinista - Bañolas 3
- 1 Blanes - Arenys 2

### Próxima jornada

- La Bisbal - Guixols
- Ripoll - P. Nuevo
- Fuerte Pio - Inglés
- Puigreig - Gas
- Suria - Sallent
- Bañolas - Calella
- Arenys - Maquinista
- Blanes - Torrasense

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Arenys Mar	23	14	7	2	71	36	35
Puigreig	23	14	4	5	62	39	32
Calella	23	13	4	6	70	37	30
Blanes	23	13	3	7	54	32	29
Torrasense	23	10	5	8	63	43	25
Gas	23	10	5	8	58	60	25
Ripoll	23	11	3	9	50	44	25
Sallent	23	10	4	9	62	62	24
Bañolas	23	9	4	10	58	73	22
P. Nuevo	23	6	10	7	37	44	22
Inglés	23	8	5	10	52	56	21
Guixols	23	10	1	12	47	44	21
La Bisbal	23	7	3	13	45	54	17
Suria	23	5	4	14	39	75	14
Fuerte Pio	23	4	6	13	44	68	14
Maquinista	23	6	0	17	43	87	12

Lea **ANCORA**

Fábrica de GASEOS y SIFONES  
Cerveza **CERVERA**  
DAMM

ROPA BLANCA  
**LEJIA PANCHITA**  
PRUEBE Y COMPARE

Simón **ARARA**  
ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**GARAJE CENTRAL**

**Agua de MALAVELLA**  
Representante: SEBASTIAN MESTRES

**Transportes J. VIDAL**  
Carga y Encargos para Barcelona

**LUIS GIRBAU**  
ABOGADO  
Consultorio Calle Campmany, 3  
De 11 a 1 y de 6 a 7

## Trenzillas y modales

Con Saz a la Cabeza, nadie podrá decir que nuestra lista de virtuosos no haya sido lo extensa y completa que se merecen la mayoría de los ribetes que hoy circulan por nuestros campos. En cada caso y a su debido tiempo levantamos enérgica nuestra voz denunciando a esta serie inacabada de esperpentos que con sus piruetas y fantochadas desvirtúan las reglas clásicas del deporte, satisfaciendo bien sus caprichos u obedeciendo las coacciones que les llegan más o menos disfrazadas por mil conductos y maneras.

Pero si con el particular cumplimos al mismo tono y medida que por lo general viene cumpliendo toda la prensa, no por ello podemos olvidarnos que esa misma medalla tiene en su reverso otro signo de exactas características y tanto, o quizá más alarmante, que la triste figura que aparece en el anverso.

Y ese mal, señores, no es de competencia de los llamados comités, colegios o federaciones, sino que única y exclusivamente nos afecta a nosotros mismos. Y con ello queremos, lector, que usted entienda que hoy vamos a referirnos a los malos comportamientos que por parte de unas fracciones, cada día más numerosas, venimos observando entre los públicos que en los domingos forman en las vallas y graderías de nuestros campos.

Nada, absolutamente nada, puede justificar la insolencia de esas palabras y ademanes impropios de quienes sientan el orgullo de su propia educación. El espectáculo, señores, ya no puede ser más bochornoso ni deprimente. Al menor fallo arbitral, salen a relucir conceptos y palabrejas reñidas con las normas que prescribe la más elemental de todas las decencias. Y aparte de que ello repugna al propio derecho natural, es una falta, y gravísima, contra los que no han perdido la elegancia de una buena crianza.

El que tenga el sistema nervioso descompuesto, le asiste el derecho de consultar un médico y el deber de quedarse en casa.